



早いもので今年度ももうすぐ終了です。今年は昨年より雪が多く、学校周辺も残雪がみられますが、春の訪れが着々と進んでいるようですね。1月、2月は元気よくそりやスキーをしたり、雪遊びを楽しんだりする児童生徒たちの姿も見られました。

## 卒業生を送る会 2/21(火)



今年度卒業する小学部4名、中学部7名、高等部27名の児童生徒の皆さんを、全校でお祝いし、新たな旅立ちへのエールを送りました。卒業する児童生徒の皆さんを写真で振り返ったり、各学部から歌や楽器演奏などの発表を行ったりしました。小学部

は、全員でダンスを交え「ともだち賛歌」を歌い、中学部は、トーンチャイムの演奏を交え「海の声」を歌いました。高等部は、文化部による「箏」の演奏、ダンスパフォーマンスが発表されました。最後に各学部の代表者から卒業する児童生徒へプレゼントを手渡しお祝いをしました。



## 小学部 そり会 (モンテウス飛騨位山スノーパーク) 低学年 1/27(金)、2/2(木) 高学年 2/ 1(水)、2/9(木)



1月下旬から生活単元学習の時間に、学校のそりゲレンデで練習をして、滑り方や約束を学習しました。当日は、練習の成果を発揮し、約束を守りながら教師や友だちと一緒にそり滑りを楽しむことができました。児童からは「もう一回やりたい!」「また来たい!」

と言う声がたくさん聞こえ、笑顔いっぱいでのりの会を行うことができました。



## 中学部 そり・スキーの会 (モンテウス飛騨位山スノーパーク) 2/3(金)



今年度のそり・スキーの会は、青空の下、良いゲレンデコンディションで楽しむことができました。そり班とスキー班に分かれ、そり班では、バンピーノリフトを使って一人で滑ったり教師を誘って一緒に滑ったりしました。スキー班は、バンピーノリフトやリフトに乗ってさまざまなコースを何度も滑りました。飛騨ならではの

冬の活動を、仲間と一緒に楽しく行い、素晴らしい思い出を作ることができました。



## 中学部 あいがとうの会(校外学習) 3/1(水)

中学部3年生は、「仲間へ感謝の気持ちを伝える」「中学部での思い出を作る」ことを願って、校外学習に行きました。ひだホテルプラザでランチを食べて、その後、プレイBでボウリングを楽しみました。ひだホテルプラザでは、とてもおいしい料理を食べ、おしゃべりをして大満足の様子でした。プレイBでのボウリングでは、仲間とハイタッチをして盛り上がりながら楽しみました。



また、3位までの人はメダルをもらいとてもうれしそうでした。たくさんのあいがとうの気持ちとともに、クラスの仲間と中学部で最後の思い出作りができました。



## 高等部 スキー・そりの会(モンテウス飛騨位山スノーパーク) 1/31(火)



朝学校を出発するときは冷え込みが厳しかったのですが、スキー場に到着してからは、大変良い天気で気持ちの良く、グレンデのコンディションも最高の状態でスキー、そりを楽しむことができました。今年の冬は雪の降り始めは遅かったものの、十分な量の降雪があったため、学校裏のグレンデもここ近年になく充実していました。

体育の時間に何度も何度も

も雪の斜面を踏んで上がり、この日のために練習をしました。そのかいあって、途中で調子が悪くなるような生徒も無く、時間いっぱい、元気に活動することができました。スキーやそりといったウィンタースポーツは、雪国である飛騨ならではの活動です。雪国に住む者として存分に楽しみたいですね。



## 高等部 卒業式 3/3(金)



3月3日(金)に高等部卒業証書授与式が行われました。3年間の思い出や仲間、先生、そして家族への感謝の気持ちを胸に、3年生27名が無



事に卒業することができました。これからは、一人一人違う道に向けて進みますが、自分で決めた道を信じて歩いてほしいと思います。